

Schlatt, im Januar 2018

Wir danken von Herzen

für die vielen Beweise aufrichtiger Teilnahme, Liebe und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Ruedi Canevascini-Kläy

erfahren durften.

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn David Bach für die trostreichen Abschiedsworte
- Frau Ursula Vetter und Frau Irene Matlack für die feierliche musikalische Umrahmung der Trauerfeier
- Herrn Felix Wüthrich für den Sigristendienst
- dem Ärzte- und Pfl egeteam des Kantonsspitals Winterthur für die liebevolle und fürsorgliche Betreuung

Herzlichen Dank für alle Gebete, jedes tröstende Wort, jede stumme Umarmung, alle Blumen, Karten und Spenden.

Die Trauerfamilien